

# ALERTE AGRESSION

MA DOUAI

Le 22 mars 2022



ALORS QUE LES COLLÈGUES INTERVENAIENT SUR LE TERRAIN DE SPORT POUR LIMITER LA REMONTÉE D'OBJETS INTERDITS À LA SUITE DE PROJECTIONS. UN DÉTENU QUI TENTAIT DE DISSIMULER UN TÉLÉPHONE PORTABLE N'A PAS VOULU SE SOUMETTRE À LA FOUILLE PAR PALPATION ET A BRUSQUEMENT AGRESSÉ PLUSIEURS COLLÈGUES. **AU MOINS DEUX D'ENTRE-EUX ONT REÇU DES COUPS DE POINGS AU VISAGE**

**Ce dramatique incident est la conséquence de la politique de notre Direction que nous jugeons trop laxiste envers les détenus.**

**A force de prioriser leur bien-être au détriment de l'autorité des Surveillants, nos pensionnaires se sentent de plus en plus à l'aise et en totale impunité.**

LE BUREAU LOCAL **FO** JUSTICE DE DOUAI SOUHAITE UN **BON RÉTABLISSEMENT** À NOS COLLÈGUES ET FÉLICITE L'ENSEMBLE DES AGENTS QUI SONT INTERVENUS DE FAÇON TRÈS PROFESSIONNELLE.

**TOTAL SOUTIEN** AUX AGENTS DE DÉTENTIONS QUI ONT DE PLUS EN PLUS DE DIFFICULTÉ À EFFECTUER LEURS MISSIONS AU QUOTIDIEN AVEC UNE POPULATION PÉNALE QUI N'AS PLUS PEUR DE RIEN...

(SANS PARLER DES ARRIVÉES DE PLUS EN PLUS NOMBREUSES DE MOS ET DE CAS « PSY ») ...

